

technique rouge

50 cen.

pas de printemps POUR ROYER...!

Mardi 12 mars : nous étions plus de 4000 à manifester du CFT Bolivar à la place de la Nation. Pour parvenir à ce résultat, plusieurs dizaines de CFT et lycées techniques ont débravé pendant la journée, rejoignant ceux qui avaient commencé la grève quelques jours plus tôt.

Nous avons manifesté pour exiger l'abrogation de la loi Royer-loi de négriers. Mais aussi contre les CFT-casernes, l'interdiction qui nous est faite de nous réunir, de nous organiser. D'ailleurs, les administrations ont tout fait pour empêcher cette manif : menaces d'exclusions aux Feluses St Martin, fermeture des portes à Dorian. C'est dans les faits que nous avons dû imposer la liberté d'expression pour faire grève et aller manifester. C'est dans les faits que nous l'imposerons demain.

Nous avons aussi manifesté notre soutien aux luttes ouvrières en cours. A Clichy, à Dorian nous avons envoyé des délégués discuter avec les grévistes du Crédit Lyonnais. Dans la Seine St Denis, nous avons participé à la manif de soutien aux grévistes de

Rateau. Les luttes ouvrières d'aujourd'hui sont nos luttes à nous de demain !

Aujourd'hui 14 mars, nous manifestons avec les lycéens et les étudiants, qui luttent de leur côté contre la réforme Fontanet. Comme l'année dernière, c'est toute la jeunesse qui se retrouve unie contre les plans des patrons. Car les lois Royer et Fontanet sont complémentaires : la loi Fontanet organise la sélection sociale, la loi Royer la pré-exploitation. L'une et l'autre se donnent les mêmes moyens : répression dans les lycées, (plus de 8000 lycéens vidés à la fin de l'année dernière), brimades et embrigadement inévitable dans les CFT. Mettre la jeunesse au pas pour mieux l'exploiter plus tard : voilà ce qu'ils veulent.

LEUR DIRE DANS LA RUE : NON A L'ECOLE DES FLICS ET DES PATRONS, VOILA CE QUE NOUS VOULONS !

le 13 mars 1973

